

E

C
VIDA
SOCIAL
GALLEGA

G

elCorreoGallego

11 de octubre de 2020



Román Rodríguez, por la izquierda, Xosé S. Bugallo; Javier Losada; Miguel Santalices, Isabel Celáa; Núñez Feijóo, la reina Letizia, José M. Leis, José M^a Campa, Francisco Fianza y Santiago Díaz

LA REINA LETIZIA VISITÓ EL POLITÉCNICO DE SANTIAGO PARA ABRIR EL CURSO DE FORMACIÓN PROFESIONAL

El centro Integrado de Formación Profesional Politécnico de Santiago vistió sus mejores galas para una apertura de curso muy diferente a la de otras ocasiones ya que la encargada de inaugurar el año académico fue la **Reina Letizia**. La monarca, cuya visita estuvo rodeada de fuertes medidas de seguridad tanto sanitarias como de protección, tuvo ocasión de recorrer el centro comprobando la actividad llevada a cabo tanto en distintas aulas como en los talleres, además de aprovechar el momento para conversar con alumnos y empresarios y mostrarse muy cercana hasta el punto de que se prestó a hacer selfies con varios estudiantes. Después de destapar una placa conmemorativa de la visita, la reina celebró una reunión con representantes de las empresas Galchimia, Cortizo, Finsa, Televés, Sie-

mens, Viaqua, Carpintería Ramón García o Arlea Hoteles, que reciben alumnos de prácticas, en la que también estuvieron la alumna de 2º curso del ciclo superior de Análisis y Control de Calidad **Uxía Blanco** y también **Sara Refojo** exalumna que actualmente es responsable de laboratorio en la firma Aluminios Cortizo. Durante su estancia en el centro educativo recibió las explicaciones del director del CIPP, **José Manuel Leis**, que también acaparó la atención de otras autoridades presentes como la ministra de Educación, **Isabel Celáa**; el presidente de la Xunta, **Alberto Núñez Feijóo**; el delegado del Gobierno en Galicia, **Javier Losada**; el presidente del Parlamento gallego, **Miguel Santalices**; el alcalde de Santiago, **Xosé Sánchez Bugallo**; o el conselleiro de Educación, **Román Rodríguez**.



Las autoridades atienden a las explicaciones del profesor José Antonio Pose en los talleres de Madera

UN CENTRO VOLCADO CON LA REINA, QUE RECIBIO UN REGALO MUY ORIGINAL Durante su visita la Reina Letizia estuvo atendida en todo momento por el director del Politécnico **Jose Manuel Leis Blanco**, y su equipo directivo con el subdirector, **José María Campa**; el jefe de estudios, **Francisco Fianza**; y el secretario, **Santiago Díaz**. Pero además visitó el taller de Madera y el aula de impresión 3D, en donde el profesor **José Antonio Pose** le mostró la única impresora de España que imprime a tamaño natural. De hecho, la empresa Makergal, del polígono del Tambre pero que colabora con el centro, le regaló una fotografía de las infantas en 3D elaborada por alumnos que gustó mucho a la monarca. También recorrió el aula de laboratorio, en donde fue atendida por **Jaime Franco**; el aula de Robótica, en donde recibió explicaciones de los profesores **María José Sánchez Fontao**, **M^a Elena Ferreira Lence** y **Pablo Pérez Seoane**; el taller de Química, en el que **Juan Carlos Codesido** le indicó que el centro educativo santiagués fue pionero en España en los test PCR con los que trabaja desde hace ya siete años; y el único centro de transformación didáctico de España, que con **José Luis García** al frente se pone a disposición de estudiantes de todo el país. La impresión que se llevó la reina Letizia del trabajo que se realiza en el centro de Formación Profesional compostelano no pudo ser mejor.



EXPOSICIÓN DE LUIS H. HERNÁNDEZ EN RIBEIRA.

Ante una treintena de personas tuvo lugar esta misma semana la inauguración de la nueva exposición del Centro Cultural Lustres Rivas ribeirense que, bajo el título de *Realismo Maquinismo Máxico e a súa vista ao redor*, está compuesta por una veintena de óleos de Luis H. Hernández, artista nacido en Barcelona y residente en Salamanca que acudió al acto que contó también con las intervenciones del alcalde de Ribeira, Manuel Ruiz, y la concejala de Cultura, María Sampedro. La muestra estará abierta hasta el próximo 31 de octubre.



PREGÓN CULTURAL EN SAN FROILÁN DE TONINA GAY.

La periodista Tonina Gay fue la encargada de dar inicio en el salón de plenos del Concello de Lugo a la semana cultural del San Froilán, que desde el área de Cultura se organizó para reactivar el sector cultural y promocionar a las agrupaciones locales. Presidió el acto la alcaldesa lucense, Lara Méndez, en compañía de la concejala de Cultura, Maite Ferreiro.

LIBRO DEDICADO A CARVALHO CALERO.

El Parlamento de Galicia presentó el libro *Ricardo Carvalho Calero, Orador. Discursos e leccións*, editado por la Cámara gallega para homenajear al autor al que se le dedicó el Día das Letras Galegas de 2020. Además, el Parlamento inauguró una muestra bibliográfica del intelectual, que estará abierta al público durante los próximos meses. Acudieron al acto el presidente del Parlamento, Miguel Santalices; el secretario xeral de Política Lingüística, Valentín García; la autora del libro, Pilar García Negro; el presidente de la Real Academia Galega, Víctor Freixanes; y familiares de Carvalho Calero.





EXPOSICIÓN DE HOMENAJE A JULIO CROO Y ANTONITA VILLAVERDE. La casi centenario Asociación de Artistas de La Coruña rinde fiel pleitesía a los socios más emblemáticos ya fallecidos y lo hace organizando exposiciones de su obra, consiguiendo de esta forma que no caigan en el olvido aquellos artistas que con su trabajo constituyen el acervo artístico de la ciudad herculina. En esta ocasión **Antoñita Villaverde** y **Julio Croo** son los receptores de este merecido homenaje tal y como explicó el presidente de la asociación, **Miguel Zelada**, en la inauguración de la muestra abierta en la sede de la calle Riego de Agua.



SENDERISMO EN TOURO.

Un grupo de quince senderistas procedentes de toda Galicia cubrió en el Concello de Touro la Ruta dos tres ríos hasta la cascada del Inferniño, iniciativa organizada por Galicia Senderismo, a cuyo frente figura Gomersindo Rodríguez. Como es típico en el tiempo de otoño, los caminantes, que disfrutaron de los parajes más hermosos de la naturaleza de Touro, hicieron la ruta entre lluvia y claros con sol. El recorrido transcurrió por las parroquias de Touro, Fao, Cornado y Novefontes. La caminata de 19 kilómetros tuvo una duración de cinco horas y media.

**EXCURSIÓN DE OS PUCHARELAS A SANTA TEGRA.**

El grupo de motos Os Pucharelas de Santiago, realizó un viaje días pasados al Monte Santa Tegra en A Guarda, desde donde pudieron contemplar la desembocadura del Río Miño con el país portugués al otro lado y el Océano Atlántico. Como suelen hacer en estos viajes, pararon a reponer fuerzas con una suculenta churrascada

PEDIDA DE MANO AL FINALIZAR EL CAMINO.

La pareja formada por el ovetense Isaac y la brasileña Lana se conocieron en México y tras una larga relación por vía telemática empezaron a reunirse cada año en sus vacaciones para conocer el mundo. Esta misma semana hicieron el Camino de Santiago desde la localidad lucense de Sarria y la convivencia fue tan buena que a su llegada a la plaza do Obradoiro él le pidió la mano para recibir un sí por respuesta.



PREMIOS EN EL MARCO DEL ICC WEEK EN OURENSE.

El presidente de la Diputación de Ourense, José Manuel Baltar, acudió al parador de Santo Estevo de Ribas de Sil para, en el marco de la ICC Week, hacer entrega de los Premios Rodolfo Prada a la gestión cultural, que fueron para **Ernesto Romero**, del Novo Cine Leiro, en el apartado de profesionales, Plata e Lúa en los colectivos; y el Náutico de San Vicente, en proyectos culturales. Además **Pablo Varela** recogió el galardón Xosé Aurelio Carracedo de Xornalismo.



DIPLOMAS EN A LARACHA.

El alcalde de A Laracha, **José Manuel López Varela**, y la concejala de Empleo, **Rocío López**, entregaron los diplomas a los alumnos-trabajadores del obradoiro A Laracha polo emprego xuvenil que superaron con éxito las fases práctica y teórica de este programa mixto de formación y empleo en el que participaron 16 personas con edades comprendidas entre los 18 y los 30 años, además de las cinco personas que compusieron el equipo formativo.



UN PORTÁTIL EN ORDES. Acaba de finalizar la Campaña Volta ao Cole, que organizó el nuevo Centro Comercial Aberto da Asociación de Comerciantes e Empresarios de Ordes, que preside **David Viaño**. La ganadora del sorteo del ordenador portátil fue **Alicia Couselo Silveira**, que salió elegida entre las casi 1000 tarjetas que participaron en el sorteo.



PREMIO CON MERCA VALGA. El alcalde de Valga, **José María Bello Maneiro**, y la concejala **Carmen Gómez** entregaron a **Celia Bodaño Pérez**, vecina de Pontevalga, el premio de 500 euros en vales de compra con el que resultó agraciada tras participar en concurso englobado en la campaña de apoyo al comercio local, Merca-Valga.

VS.lacontra

Coordinación: Ana Iglesias.
Sección Gráfica: Fernando Blanco, Antonio Hernández y colaboradores



GRAN CUMBRE EN EL FORO LA TOJA El segundo Foro La Toja, impulsado por el empresario hotelero Amancio López Seijas, reunió un elenco de personalidades que demuestra la importancia de este evento. El Rey Felipe VI fue el encargado de inaugurar estas jornadas de debate ante la mirada del presidente portugués, Marcelo Rebelo de Sousa. La clausura corrió a cargo del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez. Y entre un acto y otro llegaron las intervenciones de los expresidentes Felipe González y Mariano Rajoy; el expresidente italiano Enrico Letta; el expresidente mexicano Ernesto Zedillo; los presidentes de Galicia, Alberto Núñez Feijóo; Andalucía, Juanma Moreno; o Castilla La Mancha, Emiliano García-Page; de Josep Borrel, alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores; o del vicepresidente del Banco Central Europeo, Luis de Guindos; el secretario general de la OCDE, Ángel Gurría; y el presidente de la patronal, Antonio Garamendi. Acudieron además, la ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto; los presidentes de Inditex y Abanca, Pablo Isla y Juan Carlos Escotet; respectivamente, entre otros muchos empresarios destacados.